
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇都宮市立泉が丘小学校 学校だより 

 

令和６年度 第９号  １月２１日 

◇ 教育目標・合言葉 ◇ 

「し っ か り 学 ぶ」  「よりよく生かす」 

「なかよく生きる」 「元気でがんばる」 

発行者 引地 健二 

新しい年がスタートしました！ 

新しい年が始まりました。本年もどうぞよろし 

くお願いいたします。 

今年は巳年。 巳（へび）は，胎児の形から派 

生したと言われている文字で，「生まれてくる」 

「将来・未来がある」などといった意味があるようです。また，へびは「脱皮」を繰り返

し，成長していく生き物です。私たちも新しい経験や学びを通じて，自分を成長させることができるの

ではないかと思います。ときには失敗や困難な経験をすることがあるかもしれませんが，それを力にし

て，へびのように柔軟にしなやかに乗り越えていきたいものです。今年も子供たちに寄り添うことを大

切にしながら，様々なことにチャレンジし，ジャンプアップできる年にしていけるよう教職員が一丸と

なってがんばっていきたいと思います。 

最近，インフルエンザが各地で流行し，市内の学校でも学級休業があるなど心配な状況ですが，感染

予防には十分配慮しながら，まとめの３か月が充実するよう教育活動を進めていきたいと考えておりま

すので，健康観察や体調管理等，保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 
〈 体育館西通路から見た日光連山 〉 

 

 

『フィルタリング設定１００％キャンペーン』  
１月１４日に市教育委員会からもメールでお知らせがありましたが，１～２月は，全

市一斉のフィルタリング 100％キャンペーン期間です。本校でも，２月上旬にさくら連絡

網でフィルタリングに関するリーフレットを添付したメールを配信する予定になってい 

ます。本市小学生のフィルタイング設定率は 73.6％，本校は 75.1％となっており，設定していない児童が 25％程

いると考えると，決して高い数字とは言えません。（令和５年度 学習と生活に関するアンケート結果より）  

 最近では，ＳＮＳでの闇バイトの募集や不適切な画像・動画の送信・拡散などの問題も発生しており，軽はず

みな行動から，いつでも被害者や加害者になる可能性がある状況となっています。 

学校でも学年の発達段階に合わせ，学級活動等の授業を通して「フィルタリングを設定していない場合の危険

性や適切な使い方」などを指導する予定ですので，ご家庭でも，この機会にスマートフォン等の適切な使い方や

フィルタリング設定について親子で確認し，安全な使用ができるよう話し合っていただければと思います。 

遊び過ぎ，

ゲーム中毒 

夢中になると夜中まで 学校では，うとうと 

いじめ 

悪口 

友達と掲示板に書き込みをしていただけなのに 

個人情報

の漏えい 

不適切な 

サイト 

調べたい言葉を検索しただけなのに 名前とアドレスを入力したら 変なメールが 

インターネットを安全に使う力を育むために，お子さんと一緒に考えてみてください。 

  

  

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1579680635/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cucmlzby5jby5qcC9zaG93Y2FzZS9kb3dubG9hZC90c3VzaGluL2luZGV4Lmh0bWw-/RS=%5EADBUP7rBZ5K.i9zl0G0HuyAVwjiBPE-%3B_ylt=A2RCA9f7sSZePRMAtg.U3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1579764324/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cucGhvdG9saWJyYXJ5LmpwL2ltZzUxMS8xOTIyMzVfNDg3MjI5MC5odG1s/RS=%5EADBCNimCRk6TgVAuY7H8z85ByApuyA-%3B_ylt=A2RCA9Xk.CdeR1kAFAKU3uV7
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https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1579771643/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cubnR0ZG9jb21vLmNvLmpwL3NwZWNpYWxfY29udGVudHMvYmVuZWZpdF9wby9hX3N1cHBvcnQvaW5kZXguaHRtbA--/RS=%5EADB4SAZ8VhUEIgZvieD3kCOD2OHqwg-%3B_ylt=A2RivcJ6FShewS8A.D2U3uV7
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https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1579583840/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9zbWFydC1rYWt1eWFzdS5zaXRlL2NoaWxkLXNtYXJ0cGhvbmUtcmVzdHJpY3Rpb24v/RS=%5EADBz.g6Qv8p9ZKi_JmHFzepUWn0Lm4-%3B_ylt=A2RCL5nfNyVef0UARiyU3uV7


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最近のニュース ！！ 

◆ 縦割り班の引き継ぎ！  

１月に入り，学校では次年度に向けての準備作業

が少しずつ始まっています。その第１弾として縦割

り班のリーダーの引き継ぎが１月１６日（木）に行

われました。これまで中心となって班活動を進めて

くれた６年生が，５年生に向けてその進め方やポイ

ントなどを丁寧に教える姿が見られました。また，

５年生も次回から中心となって活動するということ

で，真剣に耳を傾けていました。「いいね！」 

◆ 学校周辺がスッキリ！！  

 保護者の皆様には，以前さくら連絡網でお知らせ

いたしましたが，冬休み中にプロムナードや星形花

壇周辺のけやきの木の大規模剪定作業を実施しまし

た。これは，枯れ枝落下の危険などを防ぐためのも

のです。けやきが約６メートルの高さになり，青空

がはっきり見えるなど，ちょっとこれまでとイメー

ジが変わりました。木陰が少なくなったところはあ

りますが，児童の安全確保ができ安心しています。 

◆ 学校保健・給食・食物アレルギー対応委員会を開催しました！ 

１２月１８日（水）に上記の委員会を開催しました。これは，本校の保健安全，学校給食や食育，児童

の体力の現状，食物アレルギー対応などについて，保護者の代表の皆さんや学校医の方々に説明して理解

を深めていただくとともに，幅広い立場の皆様からご意見をいただいたり，学校医の先生にアドバイスし

ていただいりすることを目的として毎年開催しているものです。今年度は初めての企画として，児童の代

表にも協議に加わってもらい，参加者と意見交換をしました。児童の立場から感じることややってみたい

ことなどを伝えたり，参加者の意見を聞いたりすることができ，とても充実した時間となりました。 

 

    

   

 ★ お知らせ・お願い ★ 
■ 給食費を値上げする予定です 

今年度値上げさせていただいた給食費ですが，その後も物価高が続いている現状で

す。今年度後半，市は食材費を補助する「学校給食等支援事業」を実施し，それによ 

り何とか予算内でやり繰りできる状況になりましたが，次年度はこの事業は実施しない旨の連絡があり

ました。また，市教育委員会から食材費の物価上昇に見合った給食費の金額を設定するよう指示がありま

した。物価上昇率は 8.5%と算定されており，本校では，それを踏まえ給食費の値上げを検討していると

ころです。学校保健・給食・食物アレルギー対応委員会でも話題を出させていただきましたし，PTA 運

営委員会でもご意見を伺う予定です。それらを踏まえ最終決定いたします。（値上げは月額２００円と考

えています。）決定次第，通知を出させていただきますので，ご理解とご協力をお願いいたします。 

■ 体罰等についての電話相談② ～体罰の根絶を目指して～ 

宇都宮市立の小・中学校では，今年度も体罰の根絶を目指し，「体罰相談ダイヤル」として，校長・副

校長が窓口となって相談を受け付けます。今回は夏に続いての第２回目の実施となります。もし，本校に

おきまして，今年度夏休み明けから現在までの期間で，体罰や暴言と思われることがあり， 

ご相談を希望される場合は，下記のとおり電話相談の期間を設定いたしますので，校 

長・副校長まで直接お電話ください。（希望する方は面談も可です。） 

 ○相談期間：令和７年１月２８日（火）２９日（水） 

○相談時間：９：００～１６：００  ○電話番号：０２８（６６１）２２５５ 


